

SOMMAIRE

M. BANZO, L. COUDERCHET , Intégration de l'agriculture aux politiques et projets territoriaux urbains. Le cas bordelais	5
<i>Including agriculture into urban policies and land planning -The case of Greater Bordeaux</i>	
C. DELFOSSE , Produits de terroir et territoires. Des riches heures du développement rural à la gouvernance métropolitaine.....	17
<i>Country food and native soil : from the golden era of bottom-up rural development to the concern of regional integration</i>	
S. DARLY , Relocaliser pour mieux négocier ou négocier pour mieux relocaliser ? Négociations et compromis pour la construction des réseaux locaux de l'approvisionnement des cantines.....	31
<i>What comes first : shortening the distribution channels for school catering or improving agriculture in the neighborhood of such schools ? A study on negotiations and compromises</i>	
Y. TRITZ , Quelle place pour les énergies locales ? Le cas des huiles végétales pures dans le villeneuvois	43
<i>Is local energy on the rise ? The case of pure vegetal oil in the Villeneuve district</i>	
Varia	
M. CASTAÑER VIVAS, M. JORDI PINETELLA , Débats et conflits territoriaux dans l'espace catalan transfrontalier..	57
<i>Debates and disputes in the franco-spanish border zone of Catalonia</i>	
S. RICART, S. CLARIMONT , De la gouvernance appliquée à la gestion de l'irrigation : le cas du canal de la Neste (Hautes-Pyrénées)	69
<i>When applied governance is used for irrigation planning –the case of the Neste canal (Hautes-Pyrénées, France)</i>	
J. ROJAS LÓPEZ, N. PULIDO , Hétérogénéité territoriale, inégalité sociale et développement local : un débat en cours	85
<i>Territorial heterogeneity, social inequality and local development : an ongoing discussion</i>	
NOTE BIBLIOGRAPHIQUE : Langue et espace (P. Dugot).....	95